

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Tenjolaut Gencarkan Kegiatan DDS dan Sambang Kamtibmas untuk Meningkatkan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

May 1, 2024 - 15:25



Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan keterlibatan masyarakat dalam keamanan dan ketertiban umum, Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaut, Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripianto, telah melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) dan sambang Kamtibmas pada hari Rabu, 1 Mei 2024. Kegiatan ini diadakan di wilayah Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Selama kegiatan, Aipda Rian Aripianto menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. "Kami mengajak masyarakat untuk lebih waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan segera melapor kepada petugas bhabinkamtibmas jika menemukan kasus serupa," ujar Aipda Rian.

Himbauan lain yang ditekankan meliputi koordinasi yang baik antara masyarakat dengan pihak kepolisian, Babinsa, serta aparat desa jika menemukan kendala keamanan atau ketertiban di lingkungan mereka. "Penting bagi kita semua untuk bekerja sama dan berkomunikasi dengan lancar demi menjaga keamanan di lingkungan kita," tambah Aipda Rian.

Selain itu, Aipda Rian juga menghimbau masyarakat, khususnya para remaja, untuk menghindari kenakalan seperti penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan umum. Sebagai bagian dari upaya sosialisasi, Aipda Rian juga memperkenalkan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan warga, yang bertujuan untuk mempermudah akses informasi dan komunikasi dengan kepolisian.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja S.H, M.H., melaporkan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan tertib. "Kami berterima kasih atas partisipasi dan kerja sama yang baik dari warga Desa Tenjolaut. Dengan kegiatan seperti ini, kami berharap bisa lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucap AKP Deni Miharja.

Dengan rutинnya kegiatan door to door dan sambang Kamtibmas, Polsek Sagaranten berkomitmen untuk terus memperkuat hubungan dan komunikasi dengan masyarakat, serta memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi dalam kehidupan sehari-hari mereka.